

SAISON 2023



Malaguti

www.malaguti-bicycles.com

FR

THE SPIRIT OF BOLOGNA

San Lazzaro di Savena (Bologne) en 1930 : Antonio Malaguti, un coureur cycliste, âgé de 20 ans à peine et promis à un bel avenir, fonde Malaguti SpA, un petit magasin de vélos doté d'un atelier. Animé par son esprit d'innovation, le jeune Antonio ne tardera pas à construire ses propres vélos, qui deviendront rapidement très populaires et seront même pour certains équipés de moteurs. Un important site de production a vu le jour, qui, très rapidement ne s'est pas limité aux vélos. On y produisait des cyclomoteurs et de petites motos. L'audace, la passion, l'esprit d'innovation et, surtout, cet œil toujours attentif aux besoins et aux souhaits des utilisateurs ont fait de Malaguti une valeur sûre, bien au-delà de Bologne.

C'est l'histoire passionnante et inspirante d'une entreprise qui ne pouvait voir le jour qu'à Bologne. Et c'est une histoire qui méritait de se poursuivre. 90 ans après sa création par Antonio Malaguti, des vélos motorisés sont à nouveau construits sous la marque Malaguti. Développée au cœur de l'Autriche mais fermement ancrée dans l'esprit de Bologne, la gamme de VAE Malaguti perpétue l'esprit d'innovation du fondateur et pose les jalons d'un avenir passionnant. Les retours de la presse spécialisée et du public en témoignent : l'esprit de Bologne continue à vivre chez Malaguti.

San Lazzaro di Savena, Bologna, 1930: The promising cyclist Antonio Malaguti founded Malaguti, SpA at the age of just 20 – behind it there was a small bicycle shop with an attached workshop. The young Antonio, driven by his innovative spirit, was soon to build his own bicycles, which enjoyed great popularity and were also equipped with engines. Thus, a considerable production facility was created, which wasn't limited to bicycles. Mopeds and small motorbikes were built – courage, passion, a spirit of innovation and, last but not least, an ever-watchful eye for people's needs and wishes made Malaguti a permanent fixture, far beyond Bologna. It is the exciting and encouraging story of a company that could only be born in Bologna.

It is a story that deserves to be continued. 90 years after it was founded by Antonio Malaguti, motorised bicycles are once again being built under the Malaguti brand. Developed in the heart of Austria and located in Bologna in spirit, Malaguti builds e-bikes that follow the innovation-driven thinking of the founding father and lead into an exciting future. The response from the trade press and the public testify to this: the spirit of Bologna lives on in Malaguti.



MALAGUTI BICYCLES SEASON 2023

Après un retour réussi s'appuyant sur une gamme performante, Malaguti Bicycles présente déjà sa troisième collection en 2023. Nous faisons appel à toujours plus de composants européens, et nos essayeurs et développeurs ont accompli un travail considérable pour aboutir à la gamme la plus large jamais proposée. Le Superiore LTD-C est notre nouveau fer de lance en matière de VTTAE haut de gamme. Son cadre en carbone tout suspendu offre un débattement de 170 mm, est doté d'un équipement de pointe - notamment une transmission Sram GX AXS, des roues Mavic E-Deemax et une tige de selle électronique RockShox Reverb AXS. Le tout dans un design épuré : hormis le frein avant, tous les câbles sont en passage de gaine interne. Le moteur Bosch Performance CX de 625 Wh (Smart System) assure une puissance suffisante sur les chemins de montagne. Sur le segment trekking, priorité au confort avec le Cortina FS 6.0 tout suspendu et le Cortina WV 6.0 RD/EN à enjambement bas. Et avec les modèles Carezza TRT/TR 5.2 EN et Pescarola WV 5.2, la gamme Malaguti intègre pour la première fois en 2023 deux VTC dotés du changement de vitesse en continu Enviolo Trekking. Plus de fraîcheur, plus de dynamisme et plus de confort, là où le confort importe vraiment : voilà l'ambition de Malaguti pour la saison 2023 !

After a successful revival with a strong model range, Malaguti Bicycles is already entering its third year. European components are increasingly used and our test riders and developers have done a great job. The result is the most comprehensive model range to date. The Superiore LTD-C is Malaguti's new spearhead of high-end e-mountain bikes. Its full-suspension carbon frame combines 170 mm of travel with the finest equipment, including Sram GX AXS gears, Mavic E-Deemax wheels and RockShox Reverb AXS dropper post. And all this with a clean look - only the front brake cable is routed externally. The Bosch Performance CX drive with 625 Wh (Smart System) provides sufficient power on the trail.

In the trekking segment, the comfort zone is expanded with the Full Suspension Cortina FS 6.0 and the low entry Cortina WV 6.0 RD/EN. And with the Carezza TRT/TR 5.2 EN and Pescarola WV 5.2 models, the Malagutis line-up for 2023 will for the first time include two touring variants with continuously variable gears via Enviolo Trekking. Fresher, sportier and more comfortable, where comfort really counts - this is how Malaguti is positioning itself for 2023.

SUPERIORE LTD-C ENDURO



S/42, M/48, L/52

BOSCH PowerTube 625 Wh

BOSCH Performance Line CX

Kiox 300, LED Remote

Rockshox ZEB Ultimate 170mm

Rockshox Super Deluxe Ultimate

SRAM GX AXS 12s

SRAM CODE RSC 200/200 mm

MAVIC E-DEEMAX MINION DHF 2.5 29"
 MAVIC E-DEEMAX HIGH ROLLER 2.8 27.5"

RS Reverb AXS 31,6*125mm

SUPERIORE LTD 1.2

ENDURO



S/39, M/42, L/47, XL/52

BOSCH PowerTube 750 Wh

BOSCH Performance Line CX

Kiox 300, LED Remote

FOX 36 Factory, 160 mm

CIVETTA FS 6.2

ENDURO



S/39, M/42, L/47, XL/52

BOSCH PowerTube 750 Wh

BOSCH Performance Line CX

Kiox 300, LED Remote

Suntour Durolux 36 RC2, 160mm

Suntour TriAir2, 205x65mm

Shimano XT, M8100, 12s

Shimano MT-420, 203/203 mm

MAXXIS MINION DHF 2.5 29" MAXXIS HIGH ROLLER 2.8 27.5"

Kindshock 900i, 30,9*150 mm w/ westy remote

Float X2 Factory 2. Pos, 205x65 mm

Shimano XT, M8100, 12s

Shimano XT, MT-8120, 203/203 mm

MAVIC E-DEEMAX MINION DHF 2.5 29" MAVIC E-DEEMAX HIGH ROLLER 2.8 27.5"

Kindshock 900i, 30,9*150 mm w/ westy remote



BRENTA HT 5.1

CROSS-COUNTRY



S/44, M/49, L/54, XL/57

BOSCH
Performance Line CX

BOSCH
PowerTube 750 Wh

Intuvia

Suntour XCR32-AIT LOR Boost,
120 mm

Shimano Deore, M5120, 10s

CLARKS M2, 180/180 mm

SCHWALBE NOBBY NIC PERF
60-622

COLLINA FW 6.1

TREKKING



△ S, M, L

🔋 BOSCH PowerTube 625 Wh

⚡ BOSCH Performance Line CX

⌚ Kiox 300

🔧 Suntour MOBIE25-AIR, 100mm

🚲 Suntour EDGE R 170x35

⚙ Shimano Deore, M5120, 10s

轮胎 CLARKS M2, 180/180 mm

轮胎 SCHWALBE SMART SAM
PERF, 57-584

避震器 Kindshock 900i, 31,6*150mm
w/westy remote

CORTINA FS 6.0

TREKKING



△ S/39, M/44, L/49, XL/54

🔋 BOSCH PowerTube 750 Wh

⚡ BOSCH Performance Line CX

⌚ Kiox 300, LED Remote

🔧 Suntour AION35 EVO
BOOST, 120mm

🚲 SUNTOUR EDGE LOR 19x45

⚙ Shimano SLX, M7100, 12s

轮胎 Shimano MT-420, 203/203 mm

轮胎 SCHWALBE SMART SAM
PERF, 57-622

CORTINA TR & TRT 5.2

TREKKING



TR: S/44, M/49, L/54, XL/57
TRT: S/39, M/44, L/49, XL/54

BOSCH PowerTube 750 Wh

BOSCH Performance Line CX

Intuvia 100

Suntour MOBIE25 Coil, 100mm

Shimano XT, M8000, 11s

CLARKS M2, 180/160 mm

SCHWALBE SMART SAM PERF, 57-622

CORTINA WV 6.0 RD/EN

TREKKING



S/45, M/50, L/55

BOSCH PowerTube 750 Wh

BOSCH Performance Line CX

Intuvia 100

Suntour MOBIE25-AIR, 75mm

EN: Enviolo Trekking, Twist Display
 RD: Shimano Deore, M5120, 10s

EN: CLARKS M2 180/160 mm
 RD: CLARKS M4 180/180 mm

SCHWALBE LAND CRUISER PLUS, PunctureGuard 55-622

CAREZZA TRT/TR 5.2 EN

TOURING



TR: S/50, M/55, L/60
TRT: S/45, M/50, L/55

BOSCH PowerTube 625 Wh

BOSCH Performance Line CX

Intuvia 100

Suntour MOBIE25-AIR, 100mm

Enviolo Trekking, Twist Display

CLARKS M4, 180/180 mm

SCHWALBE ENERGIZER PLUS PERF, GREENGUARD 55-622

PESCAROLA WV 5.2 EN/RT

TOURING



S/45, M/50, L/55

BOSCH PowerTube 625 Wh

BOSCH Performance Line

Intuvia 100

Suntour NEX-E25 DS 700C, 75mm

EN: Enviolo Trekking, Twist Display
RT: SHIMANO Nexus, 5s, Coaster

EN: CLARKS M2, 180/160 mm
RT: SHIMANO MT-200, 180/160 mm

SCHWALBE ENERGIZER ACTIVE PLUS PUNCTUREGUARD 50-622

Malaguti



/Malaguti.Bicycles

malaguti_bicycles



KSR Group GmbH behält sich das Recht vor, technische Daten, Ausstattungsmerkmale und Farben der hier beschriebenen Fahrzeuge jederzeit und ohne vorheriger Ankündigung zu ändern. Die in diesem Katalog dargestellten Fahrzeuge dienen nur zu Anschauungszwecken und stellen keine zugesicherten Eigenschaften dar. Haftung für etwaige Druck- und Satzfehler ist ausgeschlossen. // KSR Group GmbH se réserve le droit de modifier les données techniques, les caractéristiques et les couleurs des véhicules décrits à tout moment et sans préavis. Les véhicules présentés dans ce catalogue sont présentés à titre d'illustration et ne sont en aucun cas des garanties de propriétés spécifiques. Pour des questions détaillées, veuillez contacter votre concessionnaire. Toute responsabilité pour des erreurs d'impression ou de typographie est exclue. // KSR Group GmbH si riserva il diritto di cambiare senza alcun preavviso dati tecnici, aspetto o colori dei veicoli e degli oggetti descritti. Non siamo responsabili di eventuali errori di stampa o scrittura. Per ulteriori informazioni si rivolga al nostro concessionario più vicino. // KSR Group GmbH behoudt zich het recht voor om technische gegevens, kenmerken en kleuren van de hierin beschreven voertuigen op elk gewenst moment zonder voorafgaande kennisgeving te veranderen. De in deze catalogus beschreven voertuigen zijn uitsluitend bedoeld ter illustratie en geven specifieke eigenschappen weer. Voor gedetailleerde vragen kunt u contact opnemen met uw dealer. Ansprakelijkheid voor eventuele druk- en zetfouten is uitgesloten.